

Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

EFEMÉRIDES

21 de noviembre: Día Mundial de la Televisión

Fue la organización de las Naciones Unidas (ONU) la que, en el año de 1996, reconociera la importancia que ha tenido este avance tecnológico, no sólo en la conciencia individual de las personas sino en la conciencia colectiva. La ONU ha visto en la televisión una herramienta valiosa de difusión de una cultura de paz. Si esta herramienta se suma a la voluntad de los gobiernos del mundo, estaríamos dando pasos agigantados en mejorar las relaciones entre las naciones y entre los individuos.

La televisión ha sido el instrumento que nos ha permitido conocer otras culturas, otras formas de vida, otras realidades y nos ha hecho entender que detrás de toda diferencia política, económica, cultural, social y/o religiosa, se encuentra la persona y sus derechos.

El Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas se suma a la celebración del Día Mundial de la televisión instando a aquellos que tienen en sus manos la dirección de estas herramientas tecnológicas, a usarlas con ética y en beneficio de la humanidad.